



SÍNTESIS MATUTINA

21 de mayo 2025

Comunicación Social

PRODECON

Presentó su declaración fiscal y ¿no recibió devolución cuando sí le corresponde?

De la red

¿Es Usted de los que presentaron en el mes de abril su **declaración fiscal** y tuvo una **respuesta negativa** respecto a la **devolución del saldo a favor**; o recibió solamente una parte de la devolución que según su Contador y Usted sí le correspondía?

Pues entonces le interesará saber que probablemente su caso no esté del todo perdido. Hay instancias en las que puede reclamar que se revise y se proceda a la devolución que en efecto corresponda.

Si Usted considera que, según sus estimaciones, le corresponde una determinada devolución del impuesto pagado, puede reclamar de manera directa en el portal del **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, o acudir a la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon)** para que lo ayude en su reclamación.

Gilberto Esparza Blas, su Delegado en Aguascalientes, nos dice que la **PRODECON** es un **organismo público descentralizado y con autonomía de gestión que fue creado en el año 2006 para asesorar, defender y representar al contribuyente, además de generar cultura fiscal.**

FISCALES

Impuesto de 5% a remesas reconfiguraría el mercado de estos envíos: IMEF El Economista

El **impuesto de 5% a los envíos de remesas desde Estados Unidos** que pretende aprobar el Congreso de ese país “reconfiguraría el mercado de remesas que se ha desarrollado en Estados Unidos”, **orillando a los migrantes a enviar el dinero por otras vías como las criptomonedas**, lo cual **incrementaría los costos y los riesgos de estos envíos.**

Así lo aseguró **Gabriela Gutiérrez**, **presidenta nacional del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF)**, quien además destacó que **varias comunidades de nuestro país dependen de las remesas para subsistir**, por lo que serían estas localidades las que resentirían un mayor impacto en caso de que se apruebe el gravamen.

Senado envía comitiva a EU para rechazar impuesto sobre remesas; se reunirán con legisladores Proceso

Una comitiva de **senadores mexicanos de todos los grupos parlamentarios** viajó a **Washington** para reunirse con **legisladores del congreso de Estados Unidos**, con el objetivo de **dialogar y mostrar su rechazo** contra la iniciativa que busca imponer un impuesto a las remesas de migrantes.

Las reuniones comenzarán desde este martes y hasta el jueves 22 de mayo, y estarán acompañadas por el **embajador de México en Estados Unidos, Esteban Moctezuma Barragán**.

DOF

Banco de México

Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.

El **Banco de México**, informa que el tipo de cambio obtenido el día de **hoy** fue de **\$19.2648 M.N.** (diecinueve pesos con dos mil seiscientos cuarenta y ocho diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

NACIONALES

Bloquea CNTE acceso a mañanera de Sheinbaum Reforma

Integrantes de la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE)** se **movilizaron a los accesos de Palacio Nacional**, donde impiden el paso a la conferencia matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Los miembros del **magisterio disidente** se acercaron hasta las calles de **Moneda, Correo Mayor y Corregidora**, pese a la colocación de vallas y el despliegue de policías de la Ciudad de México.

Funcionarios federales, así como reporteros que acuden a la mañanera de la Mandataria no han logrado entrar al Salón de Tesorería.

ECONÓMICO

Ebrard consigue 'ganga': Autos armados en México pagarán arancel de 15%, menos que el resto del mundo **El Financiero**

Los vehículos fabricados en México y exportados a Estados Unidos pagarán un arancel promedio del 15 por ciento, una reducción frente al 25 por ciento impuesto inicialmente por Donald Trump, y una ventaja competitiva frente a otros países, dijo Marcelo Ebrard.

La medida, establecida en la Proclamación 10908, representa un descuento de alrededor del 40 por ciento sobre la tarifa general, aunque en algunos casos podría ser mayor, dependiendo del cumplimiento de normas específicas, detalló el secretario de Economía.

Cierre de fronteras a exportaciones de ganado de EU por gusano barrenador 'dañará' economía mexicana: IMEF **El Financiero**

La actividad productiva del país caerá en terreno negativo en el segundo trimestre del año por diversos factores, como el cierre de la frontera de Estados Unidos a la exportación de ganado vivo por el gusano barrenador, de acuerdo con el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

En conferencia de prensa, Gabriela Gutiérrez, presidenta nacional del IMEF, aseveró que más de mil 300 millones de dólares en exportaciones se ven afectadas por esta situación que busca hacer frente a la plaga.

Sostienen 'con alfileres' demanda eléctrica nacional **Reforma**

Las previsiones de demanda de energía eléctrica se mantienen en niveles superiores a los 50 mil megawatts, lo que deja al Sistema Eléctrico Nacional (SEN) sin margen de errores para evitar que se registren apagones.

La información del Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) contemplaba que entre ayer y hoy se registraría una demanda eléctrica de hasta 52 mil megawatts.

Sin embargo, las condiciones pueden modificarse según los requerimientos de energía o temperaturas